

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

sábado 20 de febrero de 2021

## El Ayuntamiento retomará las clases presenciales en los nuevos cursos de formación para personas desempleadas

El área de Desarrollo Local abrirá este lunes las inscripciones para las 11 acciones gratuitas que se impartirán en el mes de marzo, de las que tres tendrán un modelo híbrido



El área de Desarrollo Local del Ayuntamiento de La Laguna, que dirige José Juan Gavilán, retomará las clases presenciales en los nuevos cursos de formación dirigidos, de forma prioritaria, a las personas desempleadas del municipio. La mejora de la situación epidemiológica de Tenerife ha permitido diseñar una agenda para el mes de marzo en la que se ha vuelto a incluir la asistencia a las aulas, aunque de manera limitada y bajo un modelo híbrido, que arrancará el día 1 y que estará compuesta por un total de 11 acciones gratuitas.

El plazo para inscribirse en cualquiera de estas actividades se abrirá este lunes y se prolongará hasta el domingo 28. Las personas interesadas podrán apuntarse de manera telemática y solicitar mayor información a través del correo electrónico formación @lalaguna.es [mailto:formación@lalaguna.es].

De los 11 cursos que el área ofrecerá en marzo, tres tendrán una modalidad mixta o semipresencial. Son los casos de Replanteo de Instalaciones Fotovoltaicas, de 150 horas de duración; Gestión Contable Fiscal y Laboral en Pequeños Negocios o Microempresas, de 25 horas; y la nueva acción formativa Expendedor/a y Vendedor/a en Estaciones de Servicio, de 60.

José Juan Gavilán informa de que la intención es "retomar de forma paulatina las clases presenciales, garantizando el cumplimiento de las normas y recomendaciones sanitarias y siempre que la situación lo permita". Como la evolución del covid-19 está siendo cambiante, detalla que la agenda de marzo ha sido elaborada teniendo en cuenta esa condición, de manera que, si la situación epidemiológica vuelve a empeorar en la Isla, las actividades podrán ser reformuladas para impartirse exclusivamente por vía telemática. "Esto supone una garantía para el alumnado porque, pase lo que pase, podrá conseguir la titulación correspondiente", agrega el concejal.

En cuanto a los cursos totalmente *online*, destacan Excel Avanzado, de 40 horas de duración; Diseño de Páginas Web, de 75; y Manipulador de Alimentos, de ocho horas y uno de los más demandados por partes de las personas desempleadas de La Laguna al suponer la hostelería uno de los sectores económicos del municipio que genera mayor número de contrataciones.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

El edil resalta que "las acciones formativas tienen en cuenta las necesidades de las propias empresas para facilitar el acceso al mercado laboral de aquellos vecinos y vecinas que se encuentran sin trabajo. La finalidad es que la población adquiera los conocimientos necesarios que solicitan los sectores económicos para que aumenten sus posibilidades de conseguir un empleo, sobre todo en esta situación de crisis social y económica provocada por la pandemia", concluye José Juan Gavilán.